

## Polsek Sandubaya Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Dirangkaikan dengan Penyerahan Paket Bansos

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM](https://MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jun 2, 2023 - 18:10



*Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK saat safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Lingkungan Tegal, Kelurahan Selagalas, (02/06/2023)*

Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dirangkaikan dengan penyaluran paket Bansos kepada masyarakat penerima manfaat di Masjid Nurul Huda, Lingkungan Tegal, Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (02/06/2023).

Kapolsek Sandubaya dalam keterangannya kepada media ini usai kegiatan berlangsung mengatakan bahwa sudah seluruh Masjid di Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya sebagai wilayah hukumnya telah dikunjunginya selama kurang lebih hampir satu tahun ini untuk melakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at.

Sejak dimulainya program Safari Kamtibmas oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., Pihaknya terus secara rutin melakukan kegiatan yang bertujuan untuk mendekati diri dengan masyarakat tersebut, bahkan saat ini sudah masuk ke putaran kedua masjid-masjid yang berada di setiap lingkungan di kunjunginya.

"Ini sudah masuk putaran kedua, masjid yang kami sambangi saat ini untuk safari kamtibmas pada saat itu sudah pernah kami sambangi. Ini sudah kedua kalinya," jelas Pamen Melati satu ini.

Pada kegiatan kali ini seperti biasa Kapolsek Sandubaya mengajak para pemuka agama, pemuka masyarakat serta seluruh warga di lingkungan setempat untuk sama-sama menjaga kondusifitas lingkungan masing-masing.

"Tadi kami sampaikan terimakasih dari Kapolresta Mataram kepada masyarakat yang selama ini telah membantu menjaga Kamtibmas. Semoga ini dapat terus kita tingkatkan," harapnya.

Selain mengajak masyarakat menjaga kamtibmas juga mengajak untuk saling memahami atas perbedaan yang mungkin terjadi didalam tahun politik yang saat telah kita masuki. Iapun menyampaikan harapannya untuk saling menerima apapun perbedaan pilihan natinya.

Begitu pula dengan bahaya Narkoba, Kapolsek pun sangat berharap dukungan serta masyarakat baik dalam membetengi diri dan keluarganya dengan barang haram tersebut maupun dalam memberikan informasi jika menemui hal yang mencurigakan terkait narkoba. Ia berjanji dihadapan masyarakat untuk menjaga segala identitas pelapor yang menyampaikan informasi tersebut.

"Kami berharap peran serta masyarakat dalam memberikan informasi tentang peredaran narkoba. Ini tugas kita bersama," tegasnya.

Usai melakukan dialog dengan warga masyarakat Polsek Sandubaya membagikan pake Bansos kepada masyarakat setempat yang dianggap berhak menerima.

"Alhamdulillah Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat kali ini kita berkesempatan melakukan kegiatan sosial dengan berbagai kepada masyarakat yang membutuhkan yang ada dilingkungan tersebut," tutupnya. (Adb)